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Morbio Inf. 08 02 2024

Onorevole Signora Sindaca

Egregi Signori Municipali

Avvalendoci delle facoltà concesse dalla LOC (art. 65) e dal Regolamento Comunale, ci permettiamo di
interrogare il Municipio sul seguente tema:

Acqua potabile e inquinamento da PFAS

Il tema PFAS (sostanze POLIFLUOROALCHILICHE), che articoli di giornali e trasmissioni televisive di
informazione pubblica riportano, fa sì che la popolazione abbia legittime preoccupazioni. Le possibili
implicazioni sulla salute spaventano non poco i cittadini. Una informativa che possa chiarire lo stato delle
acque che sgorgano dai rubinetti di casa a Morbio Inferiore è necessaria.

I chimici cantonali hanno effettuato controlli a tappeto sulla potabilità delle acque, il risultato non è affatto
confortevole. Sono state trovate nella rete idrica particelle di PFAS in ben 13 reti di distribuzione, tra cui
quella di Chiasso che approvvigiona anche Morbio Inferiore.

Sulla base di queste considerazioni alla Lodevole Municipalità poniamo delle domande affinché si possa
chiarire ed informare la popolazione a proposito della sostanza in questione:

1) Come sta la nostra acqua?
2) La sostanza è stata rilevata dalla azienda idrica fornitrice?
3) Esistono dati a questo proposito?
4) Quali provvedimenti eventualmente ha già adottato l’azienda fornitrice?
5) Quali garanzie possono essere date sulla potabilità dell’acqua riguardo alle sostanze PFAS?

Sicuri di un esauriente risposta vi rin graziamo per l’attenzione riservataci.

Per il GRUPPO MORBIO 2030 i sottoscritti Consiglieri comunali:

Daniele De Biasi Renato Rossini
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